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通告

順
質問者 質問事項 質問要旨 答弁者 

１ 松村広志 ESDについて ESDとは「持続可能な開発のための教
育」のことである。これは、国連を中心

にユネスコが主導している教育の取り組

みで、国内でも２００５年以降、関係省

庁会議が設置され教育振興基本計画の中

に位置づけられ、学習指導要領の改訂の

指針としても大きな影響を与えてきた。

都内では既に ESDを積極的に取り入れ
た小学校も存在する。

ESD に対する本村の見解と今後の検討
を問う。

教育長 

産後ケアの導入につ

いて 

平成 29 年第一回定例議会での産後ケア
についての質問である。ご答弁では、「産

後ケアの導入を検討する」、とのことだが

その後の進捗を伺う。

担当部長

２ 林 昌子 美浦村の自然を活か

した体験事業につい

て 

地域が元気になるために、そこに住む人

がそれぞれアイデアを出して、田んぼア

ート・自然体験や食の体験などを企画し

外からの人を呼び込む事業を展開してい

る自治体が増えている。人口減少してい

る本村だからこそ地域力を活かし活気溢

れる美浦村を PRできたらと考えるが、
本村の体験事業の実情と今後の構想をお

尋ね致します。 

村  長

担当部長

AED講習会につい
て

AEDは異常な心臓にだけ自動で電気を
送り、救急車が到着するまでの初期救命

活動を行うことにより、救命率の向上を

図るもので、平成 16年 7月 1日より医
師や救急救命士だけでなく、現場に居合

わせた一般の方でも AEDが使用できる
ようになりました。

村  長

担当部長
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２ 林 昌子 いなほ消防署にご協力頂き、議員も講習

受けていますが、村民の方々も多く講習

会に受講されています。

講習会の実績と今後の構想をお尋ね致し

ます。

① 現在の設置現状と課題

② 役場職員と教員の受講実績

小学生・中学生への実施

３ 下村 宏 １．子育て支援対策

について

多くの自治体が、子供の医療費無料化

を高校生まで拡大するよう、決定をして

きております。子供が減り、自治体が子

育て世帯を奪い合っていると言っても過

言ではありません。

県内自治体で独自の子育て支援策とし

て、給食費助成・ランドセルの供与等、

実施している市町村とその助成内容をお

尋ねしたい。

１） 小中学校入学時の支援について、

ランドセルの購入助成や地元商店の

活性化の推進と合わせ、中学校の制

服・運動ジャージ・自転車等購入の

ための、限定クーポン券を発行して

ほしい。

最低でも３割を超えるクーポン

で、３月に利用出来るものを、限定

発行するよう検討をしてほしい。

又、今年度からは、通学用自転車の

修繕費等の助成も考えて下さい。

２） 村営住宅の設置や村の遊休資産を

活用して、子育て世帯の若者を呼び

込む施策を考えてほしい。このこと

については、平成３０年度第３回議

会に於いて、質問をしており、全く

担当部長

村  長



通告

順
質問者 質問事項 質問要旨 答弁者 

３ 下村 宏 進展が見られない。

土地を有効利用することで、将来

にわたって村の活性化につながりま

す、早急な対応を願いたい。

４ 竹部澄雄 MihoVisionについ
て

〇MihoVisionを国道 125号バイパス交
差点、県所有地に設置した意図を伺う。

担当部長

〇MihoVisionの一カ月あたりのランニ
ングコストの金額と内訳を伺う。

担当部長

〇MihoVisionの運用は平成何年度まで
を想定しているか。将来の故障・破損発

生時の原状回復費用はどのように算定

し、支出に備えているのか伺う。

担当部長

〇MihoVision運用にあたり、JRAから
支給されている地域環境整備費を活用す

るのか伺う。

担当部長

〇MihoVisionのランニングコスト低減
手段として、村内で活躍している企業や

個人等から広告宣伝を募集し、その収益

をMihoVisionのランニングコストに充
当するという考えは村にあるか伺う。

担当部長

村  長


